
  

 

 

 今日で８２日間の２学
期が終了しました。1年
で1番長い2学期です
が、1学期との違いは10
日ほどとそれほどの違い
はありません。それでも
やはり長いというイメージがあります。そんな
２学期ですが、振り返ればあっという間に終わ
ったような気がします。    
この2学期も大きなケガをする児童もなく、

多くの児童が元気に登校することができまし
た。6年生の陸上交歓会が中止になるという残念
なこともありましたが、その他の行事について
は、予定通り実施することができました。ご来
校いただいて、子どもたちの頑張る姿をご覧い
ただけたのではないかと思います。毎学期校長
が行なっているアンケートの今学期の結果は、
「笑顔で登校できた」児童が８２人で８０％と
なりました。１００％を目指している学校とし
ては、またもや残念な結果になってしまいまし
たが、1学期より改善が見られました。今後、改
善点を教職員と洗い出し、児童に声を掛けなが
ら１００％を目指し、取り組んでいきます。 
さて、今年度も終業式の日に「多田野っ子」

を持ち帰りません。教育相談での担任との懇談
内容などを基に、お子さんが成長したところ、
よくなったところを一つでも多く褒め、2学期を
振り返っていただければ幸いです。 
２学期の終業式では４つのことを児童に話し

ました。１つ目は、「学校に笑顔で登校できた
か」とアンケートをしたところ、「できた」とい
う児童が1学期より増えたので、3学期はもっ
と増えるようがんばりたいこと、二つ目は、子
どもたちが素晴らしい活動・活躍をしてくれた
こと、三つ目にこの冬休みも家族の一員として
の役割を果たす(お手伝いを進んで行う)こと、４
つ目は、これからも「自分の命は自分で守る」
ことの４つです。ご家庭では、特に3つ目と4
つ目についてご確認いただき、有意義な冬季休
業になるようお声がけください。良いお年を！ 

昨年度から始まった鳥取県の郡家(こおげ)東小
との交流は、今年で2回目となりました。郡家
東小のある鳥取県八頭町は、なんと現首相の石 

破茂代議士の出身地ということを耳にしていま
した。やはりその話題になり、子どもたちはび
っくりしていました。今年度は4年生が２回の
交流を行う予定です。1回目は１９日(木)に行わ
れ、最初に一人ひとりが自己紹介をしました。

郡家東の子どもたちは、
いろいろな習い事をして
いることが分かりまし
た。その後、学校や住ん
でいるまちの紹介をし合
いました。郡家東小から
は、木材がふんだんに使

われている新校舎になってエレベーターも設置
された、学級旗がある、校庭が広い、ヤモリや
クワガタなどいろいろな昆虫などを飼ってい
た、１泊２日で近くの氷ノ山に登山して星の観
察などをすることなどを紹介してくれました。
多田野小からは、県内で唯一分校がある学校で
ある、全校生が１１２人である、今年は、郡山
市が市制100周年で、いろいろな行事が行われ
た、多田野小は１５１周年である、学校の近く
には浄土松公園や勝音寺
があることなども写真や
クイズにして紹介しまし
た。 
 今回の交流では、ICT
を使うと、遠くに住んで
いる同学年の子どもたちとの交流が、意外と簡
単にできることを実感させてくれました。２回
目は、2月に予定されています。社会科で福島県
の特色について調べてまとめ伝えます。福島県
の魅力が郡家東の4年生にうまく伝わるようま
とめたいですね。鳥取県はどんな特色がある県
なのか教えていただくのも楽しみです。 

 11月25日(月)～27日(水)の3日間、運営委
員会が中心となって「赤い羽根共同募金」が行
われました。募金期間の3日間で、７，３８１
円の善意が集まりました。１７日(火)に教職員の
分も合わせた９，６２０円の募金を、郡山市社
会福祉協議会を通じて共同募金
会へ送りました。子どもたち・
保護者の皆様の一人ひとりの小
さな善意が困っている方々へ届
くものと思います。ご協力あり
がとうございました。 
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2学きがんばったこと 
２年 佐藤 匠  

ぼくが2学きとくにがんばったことは、３つ
あります。 
一つ目は、図工の学しゅうです。ぼくは絵を

かくことがすきです。みんなといっしょに「ラ
イオンの親子」の話を絵にかいたことが、とっ
ても楽しかったです。お父さんライオンがかっ
こよく見えるように、たてがみをたくさんかき
ました。紙はん画にもチャレンジしました。イ
ンクをのせて、いい色にすることができて、う
れしかったです。 
二つ目は、しゅくだいです。1学きは早く友だ

ちとあそびたくて、ていねいにできないことが
多かったけれど、2学きは、「字をていねいに書
く」と、めあてを立ててがんばりました。友だ
ちにさそわれても、がまんしてきれいに字をか
くようにがんばりました。すると、かん字ノー
トにたくさんの花丸がもらえるようになりまし
た。お母さんも、 
「がんばったね。」 

とほめてくれました。
うれしかったです。 
三つ目は、かけ算で

す。さいしょは、 
「かけ算って、どうや
るのかな。」 
と思っていたけれど、かけ算九九をおぼえる
と、たし算をしなくてもこたえがパッと分かっ
てべんりだと分かりました。おうちで、毎日た
くさんれんしゅうして、はやく言えるようにな
りました。ぜんぶのだんをごうかくできてうれ
しかったです。 
冬休みは、水ぞくかんにつれて行ってもらう

よていです。ぼくは、カワウソがすきなので、
近くで見られるのがとても楽しみです。 
しゅくだいを早めにおわらせて、すっきりし

た気もちで、冬休みをすごしたいです。かけ算
の下り九九や、ばらばら九九も毎日がんばっ
て、かけ算マスターをめざします。 
 

２学期のふりかえりと冬休みに向けて 
            ４年 増戸 葉音  
２学期をふりかえってみると、よかった所

や、３学期にもっとがんばりたい所が見つかり
ました。 
一つ目は、委員会についてです。わたしは健

康委員会に入っています。健康委員会は、こん
だて発表という活動があります。お昼の放送で
文章を読まなくてはいけません。わたしは、こ
んだて発表が苦手でした。でも、練習して何回 

もやっていたら、少し楽
しくなってきました。こ
の調子で３学期もがんば
ります。 
二つ目は学習です。４

年生になって、授業の 内
容がむずかしくなってき
ました。でも、話を聞いたり、テストに向けて
自分で勉強したりすることができました。にが
てな算数も少しすきになりました。 
三つ目はリコーダーの練習です。２学期か

ら、リコーダーで高い音を出す練習が始まりま
した。サミングという方法で、うしろのあなを
半分あけて音を出すのですが、とてもむずかし
くてできず、くやしい思いをしました。冬休み
にも練習して、３学期はきれいな音でえんそう
したいです。 
 冬休みは、楽しみにしている雪遊びをした
り、宿題で習ったことをたしかめたりと、じゅ
うじつさせていきたいです。そして、２学期の
ふりかえりを、３学期に生かせるようにがんば
ります。   
  

2学期に成長したこと 
            6年 菊地 優里菜 
 私が2学期に成長したところは、全体のこと
を考えて行動したことです。以前の私は、自分
を優先にしていました。そのため皆に負担をか
けていました。しかし、委員会活動をする中
で、先の事を考えて行動できるようになりまし
た。例えば、運営委員会できかくした「わくわ
く集会」では、先生方に指示される前に、集会
に間に合うように話し合うために下級生に集ま
るよう呼びかけました。おかげでよゆうをもっ
て準備することができました。 
学習で成長したことは、苦手だった記述式の

問題にも答えられるようになったことです。国
語のテストの裏にある「筆者の考えに対する自
分の考え」のようなところもとばさずに書くこ
とができるようになりました。これからも文で
答えなければならない問題にもめんどうくさい
とあきらめずに、書くことにします。 

4月には中学生になります。中学校の学習は小
学校の応用だと聞いています。小学生のうちに
漢字や計算の基そなどをしっかり復習しておき

たいと思います。その
ためには冬休みは、宿
題は計画通りにやるよ
うにします。宿題は早
めに終わらせ、小学校
最後の冬休みを楽しく
過ごしたいと思いま
す。 


